

## Polizei beendet Suche: Vermisster 75-Jähriger aus Züssow aufgefunden!



Am 15. Januar 2025 meldete das Polizeipräsidium Neubrandenburg eine erfreuliche Wendung in einem Vermisstenfall aus Züssow/Nepzin. Der 75-jährige Mann, der seit dem 14. Januar 2025 um 09:00 Uhr als vermisst galt, wurde am selben Tag wieder aufgefunden. Die Polizei erklärte, dass die umfangreichen Fahndungsmaßnahmen eingestellt worden seien und dankte der Bevölkerung sowie den Medien für ihre Unterstützung und die eingegangenen Hinweise.

Aufgrund der positiven Klärung des Falls wurde die entsprechende Rundfunkdurchsage in regionalen Radiosendern zur Tilgung angefordert. Die Meldung über das Ende der Fahndung erreichte die Öffentlichkeit am 15. Januar 2025 um 20:35 Uhr.

### Hintergrundinformationen zu

# **Vermisstenfällen**

Die Behandlung von Vermisstenfällen in Deutschland liegt auch in der Verantwortung des Bundeskriminalamts (BKA). Laut einer Übersicht auf der Webseite des BKA werden seit der Gründung im Jahr 1951 unter anderem die Fahndung nach vermissten Personen und die Identifizierung unbekannter Leichen bearbeitet. Eine Person gilt als vermisst, wenn sie unerklärlich abwesend ist und eine Gefahr für Leib oder Leben angenommen wird.

Besonders bei vermissten Minderjährigen wird generell von einer akuten Gefährdung ausgegangen. Die örtlichen Polizeidienststellen sind in der Regel für die unmittelbare Personensuche zuständig. Größere Suchmaßnahmen können unter Einsatz der Bereitschaftspolizei und lokaler Rettungsdienste eingeleitet werden, wenn eine akute Gefahr besteht. Vermisste Personen werden dabei systematisch im Informationssystem der Polizei (INPOL) erfasst.

## **Aktuelle Entwicklungen in der Fahndung**

Wie von TAG24 berichtet, ist die Befassung mit Fahndungen eine ständige Aufgabe der Polizei. Tägliche Aktualisierungen zu Fahndungsaufrufen und Informationen über Täterprofile werden bereitgestellt, um die Öffentlichkeit zu schützen, insbesondere wenn sich Täter auf der Flucht befinden. Das Ziel ist es, die Bürger rechtzeitig zu informieren und zur Aufklärung von Verbrechen beizutragen.

Im Jahr 2023 beispielsweise waren rund 16.500 Kinder als vermisst gemeldet, von denen 99,8 % erfolgreich aufgeklärt wurden. Diese Statistiken zeigen die Effizienz der Polizeiarbeit in Deutschland, ebenso wie die Notwendigkeit einer aktiven Bürgerbeteiligung bei der Aufklärung solcher Fälle.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Hermannplatz, 12051 Berlin, Deutschland  
Vorfall: Körperverletzung, Vandalismus, Skandal  
Ursache: Gewalt gegen Polizisten, verbotene Parolen  
Beste Referenz: [t-online.de](https://www.t-online.de)  
Weitere Infos: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**